



3泊4日

修学旅行!



12月6日(火)から12月9日(金)の3泊4日の日程で修学旅行が実施されました。待望の修学旅行ということで、生徒たちは、胸に期待を弾ませながら出発し、京都でのお寺の散策や班ごとの自主研修、大阪でのUSJや、なんばグランド花月などを満喫し、心に残る思い出をつくることができました。



1日目 薬師寺を散策した後、お坊さんの法話を聞き、その後、東大寺で大仏様を見学し、奈良公園で鹿と戯れたりしました。



2日目 京都市内にて自主研修を行いました。事前に、移動やホテル帰着の時間も考えて計画を立て、班のメンバーと協力して京都市内を観光しました。



3日目 カップヌードルミュージアムを見学・体験し、USJでアトラクションやショーを楽しみました。

4日目 大阪城を見学し、なんば花月で豪華メンバーに大爆笑し、無事に修学旅行の日程を終えました。

福・や気・板 夢の親に向かって



2学期クラスマッチ



12月20日に、2学期クラスマッチが開催されました。生徒会や体育委員が中心となって運営や審判を行い、各種目とも白熱した競技となりました。競技を通して、学年での団結力がより深まったと思います。



3学期がスタートしました



1月10日に、3学期始業式・表彰式が行われました。校長先生より、令和5年度の漢字一文字の抱負を「煌」とし、生徒・職員ともに光り輝いた一年を過ごしてほしい。さらに一人一人の感性を磨き、鋭い感覚や知性を磨いてほしい。という思いを話されました。

新たに始まる新学期に向けて気持ちの切り替えをしつつ、これまでに引き続き、感染症対策に努め、3年生は社会人・学生として、1・2年生は次の学年への準備期間として良い締めくくりになるようにしましょう。



最新の情報はこちらでご確認ください。

川薩清修館高校ホームページ

<http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/sensatsu/>



学校HP